



Martin-Luther-Straße 54
64711 Erbach

Telefon: (0 60 62) 80 96 23-0
Fax: (0 60 62) 80 96 23-3
e-mail: schuleamtrepfenweg.erbach@odenwaldkreis.de
Internet: www.schule-am-trepfenweg-erbach.de

16. Juli 2021

Die Sommerferien stehen vor der Tür....



Liebe Kinder, liebe Eltern,

ein weiteres Schuljahr in der Pandemiezeit geht zu Ende und wir blicken gemeinsam auf eine recht außergewöhnliche Lernzeit zurück. Das letzte Jahr hat sowohl den kleinen als auch den großen Mitgliedern unserer Schulgemeinde und Ihnen als Eltern so Einiges an Flexibilität, Toleranz, Durchhaltevermögen und Kreativität abverlangt. Erneut galt es, sich auf viele schnelle Veränderungen, Distanzunterricht und Wechselmodelle einzustellen.

Umso schöner, dass wir die letzten Wochen des Schuljahres wieder alle gemeinsam verbringen durften und einige Verordnungen auch gelockert werden konnten. Viele Klassen nutzen die letzten Tage vor den Ferien für gemeinsame Ausflüge, Stadtrallyes, Wald- und Sporttage sowie die Zirkusprojektstage.

Ich möchte Ihnen im Namen des gesamten Kollegiums herzlich für Ihre große Flexibilität, Kooperationsbereitschaft und vor allen Dingen für Ihr Vertrauen danken. Ein herzliches Dankeschön unseren Elternbeiräten und dessen Vorsitzenden, den Mitgliedern der Schulkonferenz, dem Förderverein sowie allen fleißigen Eltern für ihre umsichtige und wertschätzende Arbeit zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler.

Unsere „Großen“ verlassen nun die Schule am Treppenweg und starten in eine weiterführende Schule. Wir wünschen ihnen viel Erfolg, Gesundheit und auch ein bisschen Glück bei der Bewältigung ihrer neuen Aufgaben. Vielen Dank an dieser Stelle auch an den Förderverein, der das Zirkusprojekt für unsere 4.Klässler zum Abschluss ihrer Grundschulzeit finanzierte.

Verabschieden müssen wir uns auch von unseren FSJ-Kräften, die uns ein Jahr lang tatkräftig unterstützt haben. Wir freuen uns immer wieder über junge Menschen, die im Rahmen eines freiwilligen sozialen Jahres bei uns tätig sein möchten. Interessierte melden sich gerne über das Sekretariat.

Neu zu unserem Team hinzugekommen ist seit Mai 2021 Frau Jennifer Reubold, die ihr Referendariat bei uns absolviert und Herr Alexander Abb, der uns als UBUS-Sozialpädagoge unterstützt. Viele Kinder kennen Herrn Abb bereits aus seiner vorherigen Funktion als Schulsozialarbeiter. Ab September wird zudem Frau Andrea Kübler als neue Schulsozialarbeiterin zu unserem Team stoßen. Frau Fritz-Goltermann wird im neuen Schuljahr zunächst in Elternzeit gehen. Wir wünschen ihnen alles Gute!

Am Montag, den 30. August 2021 beginnt das neue Schuljahr für alle Schülerinnen und Schüler der IK, LH, 2., 3. und 4. Klassen. Unser Ganztagsangebot mit Mittagessen beginnt, für alle angemeldeten Kinder, ebenfalls regulär ab dem 30. August 2021.

Die Einschulungsfeiern für unsere neuen Erstklässler der Klassen 1a,1b,1c und IK finden klassenweise versetzt am 31. August sowie am 1. und 2. September 2021 statt. Die neuen Schulanfänger erhalten hierzu in der ersten Ferienwoche Post von der Schule.

In den ersten beiden Schulwochen ist für alle Kinder unserer Schule Klassenlehrerunterricht. Die Uhrzeiten gestalten sich wie folgt:

Klassen 1, 2 und IK: 8:15 - 11:50 Uhr

Klassen 3, 4 und LH: 8:15-12:40 Uhr, freitags bis 11:50 Uhr

Den anschließend geltenden Stundenplan erhalten die Schülerinnen und Schüler von ihren Klassenlehrern. Aufgrund der weiterhin benötigten Flexibilität werden die Unterrichtsfächer weitestgehend in der Hand der Klassenlehrkräfte liegen.

Liebe Eltern, für einen sicheren Start in das neue Schuljahr gibt es bereits jetzt einige Maßnahmen, die das Kultusministerium vorgegeben hat. Diese umfassen u.a. besondere Vorkehrungen in den ersten beiden Schulwochen wie eine Maskenpflicht (OP-Masken) sowie 3 Testungen pro Woche. Außerdem bitten wir Sie dringend, die Quarantäne und Schutzmaßnahmen nach Urlaubsreisen zu beachten. Die Regelungen des Kultusministeriums finden sich im beigefügten Elternbrief zum Schuljahresstart.

Zum Schluss bleibt uns noch der Dank an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Schule. Dies schließt viele Berufsgruppen ein: Sekretärin, Hausmeister, Lehrerinnen und Lehrer der Schule am Treppenweg, Lehrerinnen und Lehrer des Beratungs- und Förderzentrums, Schulsozialarbeiter, FSJ-Kräfte, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Lernstubb, das Reinigungspersonal, das Catering-Unternehmen. Jede und jeder der Genannten hat sein Bestes gegeben, damit unsere Schule - auch unter den besonderen Bedingungen- funktionieren konnte. Ein herzliches Dankeschön dafür!

Nun wünschen wir allen Kindern und Eltern erholsame und hoffentlich sonnige Sommerferien und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Isabelle Müller-Hofmann
Rektorin

Sabrina Lenz
Konrektorin

Anhang:
Elternbrief des Kultusministers zum Schulbetrieb 2021/2022 vom 12.Juli per Mail.